

16.12.2009 - Radio Vatikan

Meldung aus der Schweiz zum Priestermangel

„Für uns in der Schweiz, wo ein starker Priestermangel herrscht, wäre es schon eine Hilfe, wenn verheiratete Männer zu Priestern geweiht werden könnten.“ Das sagt der Bischof von St. Gallen, Markus Büchel. Allerdings sei „der hohe Wert des Zölibats unbestritten und darf nicht verloren gehen“, so Büchel im Gespräch mit einer Wochenzeitung. Seine größte Sorge sei ein Auseinanderbrechen der Kirche, so der Bischof außerdem: „Auf der einen Seite stehen die Fortschrittlichen und auf der andern Seite die Traditionalisten. Da müssen wir uns auf ein gemeinsames Tempo einigen, was eine Bewegung beider Seiten erfordert“. (kipa)

Zuletzt geändert am 16.12.2009